



Président :

BULLETIN D'INFORMATION N° 2

Nicolas VASSILIEFF

Période du 7 septembre au 4 octobre 1976

LE MOT DU PRESIDENT

Mes chers amis,

Aujourd'hui, je vais vous demander de réfléchir sur deux sujets bien précis :

- 1) Le Gouverneur a eu, lors de la dernière réunion d'information du District, une réflexion qui mérite d'être étudiée :
" Le Rotary, c'est servir, non pas se servir "
- 2) En regard de ce que nous pensons, disons ou faisons, nous, Rotariens, devons nous poser 4 questions :
 - a) Est-ce conforme à la vérité ?
 - b) Est-ce loyal de part et d'autre ?
 - c) Est-ce susceptible de stimuler la bonne volonté réciproque et de créer de meilleures relations amicales ?
 - d) Est-ce profitable à tous les intéressés ?

Je serai très heureux de vous entendre exprimer vos idées sur ces deux sujets, à l'occasion d'une de nos prochaines séances.

Très amicalement

Nicolas VASSILIEFF

N.B. Je me propose d'organiser des cours d'anglais au sein de l'E.S.S.E.C. à votre intention et à celle de votre épouse. Ces cours auraient lieu 2 fois par semaine, à raison d'une heure de cours par séance. Le prix serait de 150 Frs par groupe de 15 au maximum (dont 10 Frs par personne et par heure si le groupe est de 15). Avant de lancer cette affaire, je voudrais un effectif approximatif. Prière donc de me téléphoner si vous êtes intéressés. Merci d'avance.

REUNION STATUTAIRE DU 13 SEPTEMBRE

Nous recevons, par l'intermédiaire du club de l'Isle-Adam-Beaumont, les farions du club de la SARRE et du club CANADIEN adressés par le sympathique boursier de la Fondation Rotary, Marcel HUOT.

Merci à lui; il a tenu sa parole lors de son excellente conférence donnée à notre club le 8 mars 1975, faite sur le Canada en général mais particulièrement sur la province du Québec, et plus spécialement sur la région nord de ABITTIBI, plus haut, sur le village indien de FORT RUPERT et sur les esquimaux.

Anniversaires souhaités à FOUCHÉ, né le 10/9/27 et à LAGRANGE, né le 8/9/30, sous le signe de la Vierge, par notre délégué à la camaraderie José BERTHELOT.

Un appel est fait pour ceux qui désirent aller rejoindre nos amis de PURMEREND pour fêter leur 25ème anniversaire. Départ possible en car.

Le Président rappelle les nouvelles règles d'admission qui ne semblent pas encore très bien respectées à ce jour. Nous les précisons en annexe : à lire attentivement.

Le rallye automobile prévu en avril-mai, sous l'égide de nos amis WAGENAARD et COTTARD, aura lieu non pas vers l'avallonnais mais au nord de Paris. Il se fera en une journée et demie (samedi midi et dimanche) s'il y a assez de concurrents. Sinon en une journée seulement.

REUNION STATUTAIRE DU 20 SEPTEMBRE

Présences de :

- Laurent WEBER ancien membre du R.C. de COMDOM; Directeur de la Banque de Crédit de Paris (B.P.C.) invité par TOURNOUX

^{Amis}
- Gilbert OLIVIER du club de PARIS

et du Père CALAMY, aumônier de l'E.S.S.E.C.

BERTHELOT souhaite un heureux anniversaire à GIRAUX né le 24 septembre sous le signe de la Balance.

Samedi prochain, réunion d'information rotarienne de notre district au NOVOTEL d'AULNAY S/BOIS.

Visite du Gouverneur le 22 Novembre. Le dîner aura lieu, avec nos épouses, au relais Ste.Jeanne. Tenue de Ville.

6 novembre - 25ème anniversaire du club de PURMEREND. Si l'on part en car, le départ est fixé le vendredi 5 à 9 heures. WAGENAAR nous fera visiter une exposition horticole très importante à ALMEER.

Le club de ROISSY nous invite à sa fête costumée qui aura lieu au "Jacques BOREL" le 20 novembre. Prix 75 frs.

Candidatures d'admission proposées :

De MONTAUDIÉ, Inspecteur des Impôts à Pontoise
MONTHERY, Fabrication de fours électriques à Saint-Ouen-l'Aumône
LESUR, Directeur de la sucrerie d'US
PETIT, Avocat à Pontoise

Puis notre ami Pierre BOURQUIN nous fait, au pied levé, une narration de ses impressions sur l'URSS. Voir en annexe.

REUNION STATUTAIRE DU 27 SEPTEMBRE

Visiteurs (PIMBEL du club d'ERDINGTON (Angleterre)
(VICAT du club de ST.GERMAIN.EN LAYE

Invité : LECANU par JACQUET.

Présences extérieures : VASSILIEFF, VEYRIE et LEMAIRE à la réunion d'information du District le 24/9.

VASSILIEFF le 17.9 à Taverny

le 22.9 à l'Isle-Adam-Beaumont

VAN DE MAËLE le 22.9 à Villeneuve s/Lot

Notre ami PIMBEL nous parle de notre voyage à ERDINGTON prévu pour le printemps prochain. Il convient de s'inscrire rapidement car les réservations en hôtel sont difficiles en raison du grand centre d'exposition permanente de BIRMINGHAM récemment ouvert. Impossibilité totale du 1^o au 6 juin. Le Comité fixera la date.

Le 22.11 - Visite du Gouverneur JAMET

Le mercredi 1^o décembre : dîner chez Les LIONS

Le lundi 17.1.1977 : nous les recevrons

Nouveaux membres proposés, voir réunion du 20/9 et donner, éventuellement, un avis.

Une action d'intérêt public local serait entreprise avec le LIONS-CLUB, au bénéfice des Vieux de Pontoise et de Saint-Ouen-l'Aumône.

Le Club de l'Isle-Adam-Beaumont organise un bal le 4/12. Y venir nombreux !

Compte-rendu succinct de la réunion d'information du District le 20/9 :

1. Recrutement : Les admissions compensent tout juste les départs (décès, démissions) Donc recruter !

2. Commission d'Intérêt Public International. Proposition du Board : organiser des contacts entre clubs des cinq continents, à savoir pendant 3 ans avec un club, puis pendant 3 autres années avec un autre Club, etc ... Ceci paraît irréalisable : éloignement, dépenses de déplacements.

3. Informations rotariennes. Un membre devrait faire un bref compte-rendu sur ce qui se passe ailleurs en puisant dans THE ROTARIAN, INFORMATIONS DU R.I., bulletins des autres clubs.

4. Fondation Rotary. Budget de plus en plus lourd serait à réduire. 50 millions de dollars ont été distribués en 1975.

REUNION STATUTAIRE DU 4 OCTOBRE 1976

Présence de LECANU. Réunion assez brève, compte tenu de la réunion du Comité. Nous avons reçu des invitations du Club de Raincy-Villemomble pour une conférence de Monsieur Alain DECAUX, le mardi 26 octobre, et du Club de l'Isle-Adam-Beaumont pour un bal le samedi 4 décembre. Le Président invite les membres du Club à répondre massivement à l'invitation de nos amis de l'Isle-Adam-Beaumont.

Notre ami Paul SCIAMMA nous propose la visite d'un de ses chantiers à ERAGNY, pour le samedi 23 octobre de 16 H. à 18 H. Des précisions complémentaires seront données lors de la prochaine séance; les épouses sont cordialement invitées à cette visite.

Le Président annonce que la réception de Bernard LECANU, comme membre du Club, aura lieu le 11 octobre, et donne lecture d'une lettre de remerciements de la Croix-Rouge pour l'achat d'un poste de télévision à une personne particulièrement nécessiteuse et malade.

COMPTE-RENDU DU COMITE DU 4 OCTOBRE 1976

Le programme à venir a été arrêté comme suit :

- 11 OCTOBRE : accueil de Bernard LECANU
causerie de Monsieur ABOUT, responsable de classes de neige,
qui rendra compte de la classe de neige où nous avons envoyé
2 enfants (avec projection de film)
- 18 OCTOBRE : conférence (sujet non arrêté)
- 23 OCTOBRE : visite d'un chantier de construction d'immeubles (initiative
de Paul SCIAMMA)
- 25 OCTOBRE : Causerie de W. WAGENAAR sur la Hollande
- 1^o NOVEMBRE : pas de réunion
- 8 NOVEMBRE : Comité chez CAVILLON. Elections du Comité des Sages.

Suite à la visite de notre ami PIMBLE, d'ERDINGTON, et suite à sa demande, le Comité décide de proposer aux membres du Club pour le voyage en Angleterre le week-end de l'Ascension (départ le 19.5 au matin; retour le 22.5 au soir) ou le week-end de la Pentecôte (départ le 28.5 au matin; retour le 30.5 au soir) Monsieur GIRAUX est chargé de proposer des modes de transport en groupes (car, avion ou train).

Pour le voyage en HOLLANDE, le dernier appel sera fait le lundi 11 octobre. Il est décidé de proposer un car avec départ le samedi matin de bonne heure.

Le Comité est saisi de la demande d'admission de JEAN WEBER; au vu des avis favorables des commissions de classification et d'admission, il émet un avis favorable à cette admission.

CARNET MONDAIN

Nous avons la joie de vous annoncer la naissance de : LA PEDALE ROTARIENNE DE PONTOISE-CERGY.

Tout un chacun sait que l'un de nos anciens, que le Président appelle très amicalement "GRAND-PERE" d'autres "PAPY", occupe une petite partie de son temps de retraite à faire des virées en vélo.

Ses "prouesses" (?) ont entraîné dans son sillage un certain BERNARD de LEDEEF, puis après un certain MICHEL des LARRIS, puis encore un certain POLPROFF. Un quatrième autre, mais incertain celui-là jusqu'à ce jour, dénommé MICHEL du VERT-GALANT, va se rallier au groupe.

Cette équipe prend la route en principe chaque samedi matin, sous l'égide de "PEPE" (3ème appellation). Celui-ci, soucieux de veiller sur ses poulains ne les entraîne pas en prenant la tête du peloton, mais suit consciencieusement derrière afin que ses ouailles rentrent toutes au bercail. Certains disent qu'il suce le boyau, non pas, il craint que ... bien qu'à cette époque les bergères n'aillent plus aux champs !

N.B. Les inscriptions à LA PEDALE sont reçues par le Président qui délivre les licences.

.../...